



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Jueves 17 de Enero de 2008</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

### LEGISLATURA

Presenta el diputado **Marco Antonio León** en el congreso local, reformas a 13 artículos de la constitución queretana en materia electoral. Señaló que no se han tomado en cuenta las propuestas presentadas por el Instituto de estudios constitucionales, pues es un documento de mil 32 cuartillas, lo cual, dijo, no es un trabajo de investigación serio. (NC)

Cabeza. Las reformas a la constitución en materia electoral que se estarán trabajando en el congreso, deben seguir estudiándose y tratándose, las que aun no están consideradas como lo relacionado con el manejo de los recursos públicos, dijo el diputado **Jaime Escobedo**. (EI)

Faltan reformas, como el asegurar que no se usen recursos públicos de programas sociales en campañas políticas, señaló el coordinador de la bancada del PRI, **Jaime Escobedo Rodríguez**. (NC)

Entre las reacciones entorno a los cambios en el gabinete presidencial, el Secretario de gobierno **Alfredo Botello** considera que fortalecerá al gobierno federal. (NC)

Con la llegada de **Juan Camilo Mouriño** a la secretaría de gobernación, está claro que **Felipe Calderón**, recibió a un amigo, en vez de a una persona capaz, aseguró el diputado **Jaime Escobedo**, coordinador parlamentario del PRI. (EI)

**Ramiro Trejo Ramos**, dirigente del comité ejecutivo municipal del PRD, pidió la construcción de 200 hectáreas para vivienda popular, digna y barata, para que pueda acceder a ella la gente de escasos recursos. (EL)

Cabeza. Para este primer trimestre del año, se debe tener traducida al Braille, la ley estatal de información gubernamental, informó **Miguel Servín del Bosque**, comisionado presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (EL)

Las condiciones en las que fue firmado el tratado de libre comercio, fueron inequitativas por las condiciones que tiene el primer mundo en Estados Unidos y Canadá, lo que no garantiza una competencia justa, dijo la diputada **María de Jesús Ibarra**, coordinadora parlamentaria del partido verde. (EL)

Es necesaria la revisión del TLCAN en materia de protección de los recursos naturales y sociales, señaló la diputada **María de Jesús Ibarra**. (NC)

## SECCIONES

**Miguel Servín del Bosque**, consejero Presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, comenta que ayer se firmó un convenio con Francisco Ramos Torrecilla presidente del Instituto de administración pública de España. El comentaba ayer que no hay organismos de transparencia y este asunto es llevado por un juez. Conocedor de lo que sucede en América latina, comentó que en México estamos muy avanzados en esta materia, por lo que se llevó de aquí información que va a proponer en España. Además ofreció una conferencia en la Universidad Autónoma de Querétaro donde habló sobre la transparencia de España. Anuncia que la CEIG el día 24 rinde un informe ante la Legislatura. Para esto, durante la sesión ordinaria se entregará el informe y se explicará brevemente lo que se está haciendo, para que los diputados analicen. No quieren hacer un evento rimbombante como se hacía, sino algo muy institucional. Comenta su preocupación de que en los municipios serranos hay cero solicitudes de información, por lo que se trabajará fuerte con ellos. Respecto al rumor de que se habían aumentado el sueldo, apunta que fue una mala interpretación y ya se aclaró. Señala que en la comisión son los segundos que ganan menos en organismos de este tipo, a pesar del intenso trabajo que se hace y de que son ejemplo a nivel nacional; por ello no nes justo que una notita como esa intente desprestigiarlos. Alonso Lujambio reconoció que la mejor comisión que ha habido en el país es la anterior, encabezada por María Pérez Cepeda y ahora el reto es alcanzar un nivel y reconocimiento similar. (NC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Hasta el momento, más de 40 mil personas han acudido a realizar el canje de placas y el pago de tenencia, informó el titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**. (NC)

En 8 días el PRD ha atendido a 50 personas con asesoría jurídica gratuita, para aquellos ciudadanos que han manifestado, no querer reemplazar su automóvil. (EL)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Es un buen inicio que la Secretaría de educación haya decidido adelantar las preinscripciones en 49 primarias y 12 preescolares, señaló el Presidente de la Asociación estatal de padres de familia, **Juan Carlos Calvo**, quien agregó que ahora espera ver que haya buenos resultados. (NC)

Las guías repartidas por la Asociación Red Familia confunden la educación sexual de los niños, indicó el director general de la escuela normal del Estado, **Guillermo Fuentes Cruz**, al señalar que la revisión debe quedar al margen de la educación. (NC)

La escuela Normal del estado iniciará la construcción del primer laboratorio de ciencias a nivel nacional. Además, invertirá más de 3 mdp para capacitación, intercambio y actualización académica. (NC)

## SOCIEDAD

Se encuentra diferido el proyecto del río Extoraz para la próxima administración, afirmó el director general de la CONAGUA en la región, **Sergio Loustanau Velarde**, tras mencionar que el proyecto del Acueducto 2 continúa en marcha. (NC)

El gobernador tiene la visión de dejar al próximo gobierno, el siguiente proyecto para el abastecimiento de agua en el Estado, manifestó **Sergio Loustanau Velarde**, gerente estatal de la Comisión nacional del agua. (EL)

La construcción del proyecto Acueducto 2 no se encuentra detenida y solamente se han corregido algunos errores en trazos. (NC)

El titular de la Comisión Nacional del Agua, **Sergio Loustanau**, indicó que el frente frío 23 provocará que bajen aún más las temperaturas, de manera que podrían llegar a cero grados. (NC)

En esta semana se prevé que baje la temperatura, hasta los cinco y cero grados centígrados, mientras que en la sierra estarán bajo cero, indicó **Sergio Loustanau**, gerente estatal de la Comisión nacional del agua. (EL)

**Sergio Loustanau Velarde**, gerente estatal de la Comisión nacional del agua, señaló que el presupuesto para las obras que se realizarán este 2008, es cercano a los 270 mdp y para los programas al campo se otorgara el doble del año pasado. (EL)

Vistazo Ciudadano desde avenida Pie de la cuesta, donde se encuentra una Aurrerá: la parada del camión está en un lugar muy peligroso, el problema es que esta en la entrada de Aurrerá; otro problema es que la señalética se encuentra sin ningún sentido, los señalamientos están donde no deben o se colocan equivocadamente; y una última cosa es que han comenzado varios negocios paralelamente a esta avenida; se están construyendo negocios muy importantes que no se sabe si tienen los permisos necesarios para construir, h. Hay un edificio de 5 pisos y no hay seguridad para la gente que pasa por esa construcción. (EL)

## MUNICIPIOS

Colonos de Milenio III se manifestaron a las afueras del centro cívico contra el gobierno municipal por la supuesta permuta de áreas verdes a particulares, lo cual niega el secretario de gobierno del municipio, **Jorge Luís Alarcón** y asegura que es sólo un problema armado con tinte político. (EL)

Vecinos de Milenio III acusan al municipio de otorgar ilegalmente cambios de uso de suelo y despojarlos de un terreno destinado a áreas verdes. El Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**, señala que hay un armado político detrás de la denuncia y que no se les ha quitado ni un metro de área verde. (NC)

Queda comprobada la legitimidad constitucional del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, por el consejo de la judicatura federal y luego de que el año pasado un elemento de tránsito se había amparado ante el mismo, por supuesta inconstitucionalidad, dio a conocer **Marcos Aguilar**, Magistrado del tribunal municipal de responsabilidades administrativas. (EL)

Ratificado el estatus constitucional del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, por el consejo de la judicatura federal, luego de que un juez lo declaró inconstitucional en agosto pasado. (NC)

A pesar de que se obtendrán menos recursos para la federación, la meta este 2008 es construir mil 200 pies de casa en 4 delegaciones del municipio, dio a conocer **Carlos Treviño Núñez**, secretario de desarrollo social del municipio de Querétaro. (EL)

106 mdp, será el presupuesto con el que el DIF del municipio de Querétaro trabaje este 2008, así lo dio a conocer **Martha Sheley**, directora de dicha institución. (EL)

La denuncia hecha por el PRI el martes, contra el Director de obras públicas de El Marqués, ya está en la contraloría desde el 7 de enero, aseguró el Secretario de gobierno **Alejandro Escobedo Avendaño**. Calificó de poco sería la denuncia pública hecha por el partido tricolor. (NC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Con los diez mdp que se tendrán para el fondo ambiental que se hará con la venta del predio de la Machorra, alcanzará para regularizar los rellenos sanitarios en los municipios de la sierra, explicó la diputada del partido verde ecologista de México, **María de Jesús Ibarra**. (NC)

Cabeza. Entre 9 y 10 mdp, es lo que se podría canalizar para el fondo ambiental del Estado y que se destinarán principalmente para la problemática del relleno sanitario, aseguró la diputada **María de Jesús Ibarra**, coordinadora parlamentaria del Partido verde. (EL)

## LABORAL

Aunque por el momento el SUPAUAQ no tiene una propuesta formal de incremento salarial, la solicitud podría ser similar a la solicitada por el STEUAQ, de un 12%, señaló el Secretario general, **Marco Antonio Rubio Abonce**. (NC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Asegura el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello** que el narcotráfico no se ha apoderado de Querétaro, por lo que enfatizó que no lo permitirán. (NC)

Positiva la participación del ejército dentro de los operativos en la capital queretana, que lejos de preocuparnos sirve para prevenir y mantener la seguridad con la que actualmente se cuenta, así lo dijo el alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle**. (EL)

Positiva la participación del ejército en operativos y retenes en el municipio, aseguró el Alcalde **Manuel González Valle**, tras afirmar que está garantizado el respeto a los derechos humanos de los ciudadanos. (NC)